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Статья посвящена возможностям граждан Российской Федерации реализовать свое право 

на управление государством посредством занятия должностей государства, то есть государ-

ственных должностей Российской Федерации, должностей государственной службы. Проана-

лизированы формальные условия, которые позволяют гражданину претендовать на занятие 

указанных должностей, в частности, возрастные ограничения, образовательный ценз, требо-

вания, касающиеся невозможности иметь гражданство иного государства. Особое внимание 

уделено такой оценочной категории, как безупречность репутации, необходимой для того, что-

бы иметь возможность заместить некоторые должности государства. В статье сформулированы 

предложения по внесению изменений в ряд федеральных законов, а также в предложенный 

Президентом Российской Федерации проект закона Российской Федерации о поправке к Кон-

ституции Российской Федерации «О совершенствовании регулирования отдельных вопросов 

организации публичной власти».
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The article is devoted to the opportunities for citizens of the Russian Federation to exercise their right to 

govern the state by holding state positions, that is, state positions of the Russian Federation, public service 
positions. The article analyzes the formal conditions that allow a citizen to apply for these positions, in 

particular, age restrictions, educational qualifications, and requirements regarding the inability to have 

citizenship of another state. Special attention is paid to such an assessment category, which is necessary in 

order to be able to replace certain positions of the state, as the integrity of the reputation. The article contains 

proposals to amend a number of Federal laws, as well as the draft law of the Russian Federation proposed by 

the President of the Russian Federation on an amendment to the Constitution of the Russian Federation ‘On 

improving the regulation of certain issues of the organization of public power’.
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